

Nama : SAFITRI JULIANA
NIS/NISN : 3637 / 0087568715
Nama Sekolah : SMP PIUS SIDAREJA
Alamat : Jalan Ranggasena No 596

Kelas : IX
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, SAFITRI JULIANA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak pribadi, akhlak kepada alam, akhlak beragama, akhlak bernegara, akhlak kepada manusia,
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, SAFITRI JULIANA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen keadilan sosial, komunikasi dan interaksi antar budaya, refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, mengenal dan menghargai budaya,
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, SAFITRI JULIANA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen kepedulian, berbagi, kolaborasi,
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, SAFITRI JULIANA menunjukkan sedang berkembang dalam elemen pemahaman diri dan situasi, regulasi diri,
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, SAFITRI JULIANA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen merefeksi dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, menganalisis dan mengevaluasi penalaran,
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, SAFITRI JULIANA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan gagasan yang orisinal, menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal, memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu memahami makna iman kepada Qadha dan Qadar. Siswa mampu memahami perilaku tata krama, sopan santun, dan rasa malu dalam kehidupan sehari-hari. Perlu peningkatan dalam hal Siswa mampu memahami ketentuan penyembelihan hewan dalam Islam.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menerima dan menghargai keberagaman suku, agama, ras, dan antar golongan (SARA) di masyarakat. Menerapkan sikap peduli terhadap masalah sosial, budaya, ekonomi, dan gender dalam masyarakat. Ikut serta dalam kegiatan masyarakat sebagai bentuk cinta tanah air / bela negara dalam konteks NKRI.
3	Bahasa Indonesia	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan pengertian teks tanggapan, mampu memahami struktur dan kebahasaan teks tanggapan, mampu menyajikan teks diskusi secara lisan dan tulisan.
4	Matematika (Umum)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menyelesaikan permasalahan yang berhubungan dengan luas permukaan dan volume tabung, Kerucut, Bola.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik mampu menjelaskan prinsip kemagnetan dalam tubuh hewan. Peserta didik mampu menjelaskan tiga cara membuat magnet. Peserta didik mampu menjelaskan prinsip dasar bioteknologi. Peserta didik mampu menjelaskan perbedaan prinsip dasar pengembangan bioteknologi konvensional dan modern. Peserta didik mampu menjelaskan partikel penyusun benda dan tubuh makhluk hidup. Peserta didik mampu menjelaskan atom dan partikel-partikel penyusun atom. Peserta didik mampu mendata organisme yang hidup di permukaan dan di dalam tanah. Peserta didik mampu mengidentifikasi peran tanah bagi kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Penyebab suatu negara melakukan impor, Pasar bebas. Perlu peningkatan dalam hal Perkembangan politik pada awal kemerdekaan.
7	Bahasa Inggris	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu membandingkan fungsi sosial, struktur teks unsur kebahasaan beberapa teks naratif. Siswa mampu menganalisa fungsi sosial dan tujuan penulisan teks advertisement.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik memahami kombinasi keterampilan berbentuk rangkaian gerak aktifitas senam lantai. Peserta didik mampu mempraktekan gerak spesifik salah satu gaya renang. Peserta didik mampu memahami peran aktifitas fisik terhadap pencegahan penyakit.
9	Seni dan Budaya	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik mampu menjelaskan pengertian seni grafis. Peserta didik dapat memahami jenis-jenis seni grafis berdasarkan teknik pembuatannya. Peserta didik dapat menjelaskan pengertian pola lantai dan menjelaskan jenis-jenis pola lantai.

Kelompok B			
1	Bahasa Jawa	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mahami Pidato/ Sesorah. Perlu peningkatan dalam hal Maca Pidato, Sandiwara Tradisional.
2	Prakarya	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Membuat kerajinan berbasis media campuran, Menjelaskan pengertian budidaya dan menyebutkan jenis jenis ikan hias, Mampu menjelaskan pengertian olahan pangan setengah jadi beserta contoh olahannya.

Sidareja, 07 Juni 2024
Wali Kelas,



Ita Retno Wulandari, S.Pd.
NIP.

Nama : SAFITRI JULIANA
NIS/NISN : 3637 / 0087568715
Nama Sekolah : SMP PIUS SIDAREJA
Alamat : Jalan Ranggasena No 596

Kelas : IX
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	
2			

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 3 hari

Catatan Wali Kelas

"Rajinlah belajar agar kamu bisa sukses meraih harapan dan cita-citamu!"

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik/Tidak Naik ke kelas

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Sidareja, 07 Juni 2024
Wali Kelas,

[Signature]
Ita Retno Wulandari, S.Pd.
NIP.

.....

Mengetahui
Kepala Sekolah



Andreas Benjamin S.S.Pd., M.Pd
NIP. -